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連絡先：長野県長野ろう学校内 TEL026-241-5320 FAX026-244-9217 E-mail nagarou@nagano-c.ed.jp  

平成２２年度も無事スタートし、長野ろう学校等校舎改築事業も準備が進んでおります。 

 しばらく情報が途絶えてしまい申し訳ありません。ここでは、昨年１１月からの経過と、２回行わ

れた地域説明会の様子についてお知らせしたいと思います。 

 

○11月～(随時) …三者研究会（長野ろう、長野養、特別支援教育課） 

○12月  長野県議会で「長野ろう学校等改築事業」基本設計、実施設計するための予算

が承認され、業者選定の日程が示された。 

○12月２０日…午前：長野ろう学校関係者説明会（PTA、同窓会、親の会、聴障協等） 

 

 

 

 

 

 

 

午後：第１回地域説明会（長野ろう学校近隣の皆さん） 

 

 

 

 

 

 

 

○3月…設計業者決定…株式会社伊藤建築設計事務所（松本市） 

○3月…埋蔵文化財発掘調査（文化財が埋まっているかを調べる調査） 

○3月 28日…午前：障害児の豊かな教育を進める学習会 

         演題：「障害種別を超えた特別支援教育の実態と課題」 

           講師：山口南総合特別支援学校（旧山口ろう学校）教諭西野直人氏 

         午後：長野県聴覚障害教育の明日を考える連絡協議会  

○４月 13日：関係者顔合わせ会（長野ろう、長野養、特別支援教育課、施設課、 

設計事務所関係者） 

 

 

○４月 17日 13:30～14:30：長野ろう学校食堂  

  (1)県からの説明 

   ①前回の要望に対する回答 

②校舎の配置について（以下のような場所に建てるよう計画しています） 

関係者説明会での質問＆回答(要約) 

Ｑ，校名はどうなるのか？ → A，「長野ろう学校」のまま 

Ｑ，同窓会館についてどう考えているのか？ → A，現在の位置に残す方向で考えている。 

Ｑ，共有の場所は？ → 校庭，プール，食堂，体育館，駐車場，事務室など。 

Ｑ，三輪校舎にはどのような子が入るのか？ → 地域の養護学校判定の子どもたちを総合支援セ

ンターとからめて支援していきたい 

Ｑ，三輪学園がどうなるのか？ → 他の場所に移り，他の事業も含めて新たな展開を図っていく。 

 

地域説明会での要望、質問＆回答(要約) 

・家が近いので，ホコリ・騒音・トラック等心配がある。住民の意見をどれくらい反映してもらえるか？ 

 ・北側の道路が凍ってしまって困る。何階建てかにも関係するが、北側は空けてもらいたい。 

 ・住民は365日ここで生活している。自分達がここで生活すると思って、工事をして欲しい。配置も考え

て欲しい。住民が過ごしやすい建物に。 

 Q,建物の配置については関心があるが、最終決定はいつ頃？→A,平成 22年 6月頃 

 Q,次の説明会は？→6月頃と考えているが必要があればその都度開く。 
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〔今後のスケジュール案〕
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③今後の進め方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 要望、質問＆回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○8 月～9月頃：第 3回地域説明会…基本設計図を示し、配置、日照などについて説明 

○平成 23 年 3月頃：第 4 回地域説明会…工事の詳細についての説明 

今後ともご協力をお願いいたします。 

〔スケジュール案と校舎配置の関係　イメージ図〕

　　　　寄宿舎、体育館、食堂　　②

　

　　　　　教室・管理棟　　①

　

プール・グランド・駐車場③

同窓会館

Ｑ,前回東側に校舎をという意見があったが、なぜ今回のような配置になったのか納得いかない。 

Ａ，校舎の安全性を考えると早く建て替えたい。現状の学校や寄宿舎、三輪学園の機能を維持し

ながら現地立て替えとなると、工期や予算的なこともありグランドに建てる配置にならざるを

えない。 

Ｑ,大きな工事なので騒音、振動、粉塵等が心配される。ストレスを抱えることになるが、そ

れに対する補償は？ 

Ａ，県の工事で他で補償を行っているところはない。騒音，ホコリなどできるだけ配慮したい。 

Ｑ，同窓会館の場所は実線で書いてあるが，もう定位置で決まっていて，動かせないのか？ 

Ａ，同窓会館については，この場所で活動を続けさせてほしいと，要望がでている。 

Ｑ，現状と比べて何ｍあける、高さも何ｍ低くなる、屋根の傾斜や形状によって日照はずいぶん

違う、等具体的な説明がほしい。 

Ａ，基本設計ができたところで具体的な説明ができる。 

Ｏ,近隣の皆がろう学校の改築については賛成している。良い学校にしてほしい。その気持ちを

持ちながら，自分たちの生活もあるので，今までと生活が変わらないように願い要望、質問を

述べた。住民の気持ちを大事にしながら，良い校舎を造ってほしい。 

 

 

 

 

 


